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Le HDD externe (ou interne) n'est pas forcément d'une fiabilité infaillible. En ce qui me concerne j'ai
toujours pensé qu'une seule sauvegarde n'est pas une vraie sécurité. Quand à la fiabilité des DVD
ou leur longévité, j'ai relu des DVD de sauvegarde créés il y a plus de quinze ans sans aucun
problème (ce qui ne veut pas dire que je n'aurai pas pu en avoir). 

Pour ce qui est du graveur de Bluray, je n'en voyais pas non plus l'utilité jusqu'à ce qu'on m'en offre
un. Depuis je l'utilise et j'en suis content. Mais je ne dis pas que c'est indispensable ni même
forcément souhaitable.

A chacun de se faire son opinion en fonction de ses envies ou de ses besoins.
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